

El dramático testimonio de María Valenzuela sobre su salud: “No me puedo morir ahora”



Durante el verano, María Valenzuela preocupó a todos por su aspecto físico. Si bien ella es de contextura menuda, a través de los que se venía viendo en las redes sociales, parecía mucho más flaca de lo normal. Esto le llegó a ella, que no dudó en hacer un duro descargo. Se enojó por los murmullos y pidió respecto ante situaciones así.

Sin embargo, a casi dos meses de este episodio, la actriz regresó a su cuenta de Instagram para hablar del tema. Esta vez desde el corazón, con un crudo relato, sin guardarse nada. “A todos los que se preocupan por mi delgadez este es el motivo”, escribió como epígrafe del material en el que arrojó a Vanesa Di Cataldo, abogada especializada en malas praxis médicas.

Luego, al escucharla, sus duras palabras: **“Hace tres años inicié un tratamiento con un odontólogo para colocarme implantes. Con el tiempo, me surgió un dolor tan grande que no me permite comer.** El odontólogo se llama Manuel; por razones legales no puedo decir su apellido”.

“Manuel no está en Argentina. La doctora De Cataldo dice que no puede hacer nada porque no puedo notificarlo”, comentó María. Enseguida, apuntó contra el odontólogo. **“Manuel: estoy pesando 35 kilos y en estos tres años ya me internaron varias veces. Manuel, te suplico que des el nombre de tu aseguradora y este infierno se termina”**.

Continuando con el descargo contra la persona que le hizo una mala praxis, para finalizar, remarcó: “Manuel, **yo no me puedo morir ahora porque todavía me quedan cosas que hacer en este planeta**. Manuel, te suplico que tengas piedad de mí”.

Fuente: Pronto